

Ans den Verhandlungen der Schweiz. Bundesversammlung.

(Vom 5. Dezember 1864.)

Am heutigen Tage sind die gesetzgebenden Rätthe der Eidgenossenschaft, welche am 30. September d. J. ihre ordentliche Session vertagt hatten, zur Fortsetzung derselben wieder zusammengetreten.

Als neues Mitglied des Nationalrathes ist Hr. Charles Friderich, Advokat, von und in Genf, eingetreten. Derselbe wurde am 16. Oktober d. J. vom 42. Wahlkreise zum Nationalrathe gewählt, in Ersetzung des Hrn. Bundesrath Challet-Benel.

Hr. Wilhelm Schindler, von und in Luzern, hat mit Schreiben vom 15. November d. J. seinen Austritt aus dem Nationalrathe erklärt.

(Vom 8. Dezember 1864.)

Die als Bundesversammlung vereinigten Rätthe haben gewählt:

Zum Bundespräsidenten

für das Jahr 1865: Hrn. Dr. Karl Schenk, von Signau (Bern),
bish. Vizepräsident des Bundesrathes.

Zum Vizepräsidenten des Bundesrathes: Hrn. Joseph Martin Knüsel,
bisheriges Mitglied des Bundesrathes.

Zum Präsidenten des Bundes-

gerichts für das Jahr 1865: Hrn. Niklaus Hermann, von und in
Sachseln (Obwalden),bish. Vizeprä-
sident.

Zum Vizepräsidenten des Bundesgerichts: Hrn. Eduard Häberlin, von
und in Weinfelden (Thurgau),bish.
Bundesrichter.

Zu einem Mitglied des Bundesgerichts: Hrn. Alexis Allet, von Leuf,
in Sitten, Präsident des Staatsrathes
des Kantons Wallis. (Er ersetzt den
am 29. November d. J. verstorbenen
Hrn. Dr. Ducey von Sitten.)

Aus den Verhandlungen der schweiz. Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1864
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	53
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.12.1864
Date	
Data	
Seite	245-245
Page	
Pagina	
Ref. No	10 004 624

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.